

Le parti de Maurice Kamto annonce son retour dans les médias.

Le Mouvement pour la renaissance du Cameroun(MRC), avait annoncé courant du mois de décembre 2021, qu'il ne participera plus aux débats et autres émissions en télés et radios.

C'est une décision qui intervenait suite à la condamnation par le tribunal militaire de Yaoundé de plusieurs militants et cadres du parti à de lourdes peines de prison. Le Pr Alain Fogue, tresorier du parti et Olivier Bibou Nissak, porte-parole de Maurice Kamto, écopait chacun de 7 ans de prison ferme.

Une sentence qui avait alors poussé le MRC à mettre fin à sa participation aux débats médiatiques.

Rétropédalage

Trois mois après, le MRC fait son grand retour dans l'espace médiatique. L'annonce a été faite ce jeudi à Yaoundé par le 3è Vice-président du parti, Emmanuel Simh, au cours d'une conférence de presse.

Choix incompréhensible

Selon certains observateurs, le MRC est le parti de toutes les incohérences. Les décisions des patrons de ce parti politique surprennent par leur curiosité et par le sentiment de précipitation qui semble parfois animer ses choix.

Sinon, comment comprendre que le directoire du parti soit revenu sur sa décision sans faire le moindre bilan du boycott médiatique. Est-ce que le MRC avait d'autres moyens de communication en dehors des médias télés et radios du Cameroun pour faire passer leurs messages ? s'inrerrroge-t-on.

Cette décision confortait simplement ceux qui en doutait encore de l'intention des patrons de ce mouvement de s'auto marginaliser dans la gestion des affaires de la république, analyse nos confrères de Cameroun Agence Presse.